

Fiscal Carlos Zamarripa Aguirre

Durante su cargo en la Fiscalía General del Estado de Guanajuato no se hizo más que generar dinero de su pueblo, con desapariciones, masacres, violencia, feminicidios, secuestros, violaciones entre otros, de ante mano se sabe que usted sostuvo una estrecha relación con el cartel Jalisco Nueva Generación, que solo vino afectar en los últimos años a nosotros como ciudadanos, incremento en un 90% todas estas incidencias antes mencionadas, no estuvo pendiente de los abusos y omisiones que se han cometido.

Ahora que se va es un gusto saber que el estado pueda erradicar con toda la delincuencia que solo causo dolor en diferentes familias. Hizo a todos sus ministeriales y agentes de investigación criminal como usted, delincuentes que se creen con el poder de pisotear a familias, entrar a sus viviendas sin orden judicial, a robar las pertenencias que con mucho trabajo se hacen, nos roban, celulares, laptops, lentes, joyería, ropa, bolsos, baterías, carteras, maletas llenas de objetos, credenciales, pasaportes, facturas de carros, placas, fotografías, es una bajeza que hasta ropa interior de los afectados se lleven, no basta con llevarse detenido a un familiar injustamente que es una persona de bien, nos despojan de nuestros bienes y se llenan la boca diciendo que tienen un equipo capaz de afrontar la delincuencia, si ellos también son la delincuencia, son sicarios preparados con armas.

No es justo que se les diga agentes de investigación criminal o ministeriales, solo mancha ese nombre, cuando ellos mismos hacen las masacres, después de todo esto usted y sus fiscales a cargo de cada departamento los tapan diciendo que solo cumplen su trabajo, si se cumpliera se detuviera a estos carteles que solo afectan al estado, un estado lleno de sangre, se llenan los bolsillos con el dinero que recolectan de todos los operativos injustos que realizan ustedes.

Cree que esto es justicia, no Fiscal, es un abuso hecho por su mismo personal a cargo, no venga a decir que durante su cargo cambio Guanajuato al contrario se vino abajó, esperemos que con su salida de usted en seguimiento se vayan estos ministeriales, una fruta podrida, pudre toda la cosecha. Se erradica desde la raíz.

Y su cabeza de usted la queremos fuera junto con todos sus secuaces que tiene en cada departamento de esta fiscalía, deberían pagar como se debe, eso sería Justicia que debería aplicar la nueva gobernadora del estado de Guanajuato Libia Dennise García Muñoz Ledo, quiere cambios, estos serían cambios, erradicando a todo el personal de la fiscalía general del Estado de Guanajuato, que solo ve por sus intereses personales.